

## Willkommen in Aadorf

*Leider folgten nicht viele Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger der Einladung vom Einwohner-Verein Aadorf, am Neuzuzügeranlass teilzunehmen. Diejenigen, welche anwesend waren, wurden herzlich begrüsst.*

**Aadorf** – Präsident **Stefan Bannwart** begrüsst im Namen des Einwohner-Vereins Aadorf die anwesenden Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger. «Das Dorf Aadorf ist nicht nur ein Dorf, sondern ein aktives Dorf», erzählte er.



**Lebensfrohe und aktive Gesellschaft**  
Stefan Bannwart bezeichnete die Aadorfer Bevölkerung als lebensfroh und aktiv. «Wir haben sehr gute Infrastrukturen und Möglichkeiten, um Kultur, Freizeit und Sport fast ohne Ende zu betreiben.»



Gemeinderat **Patrick Meyer** stellte die Gemeinde vor. Von der guten Verkehrsbindung bis hin zu den verschiedenen Ortsteilen erklärte Meyer die Vorteile und Schönheiten der Gemeinde.



Die einzelnen Organisationen stellten sich den interessierten Besuchern vor.

### **Vielfalt an Vereinen und Organisationen**

Die Besuchenden hatten Gelegenheit, sich an den Ständen der einzelnen Vereine zu informieren. Gesangsfreudige fanden ebenso ihre Vereine wie solche, die sich lieber sportlich betätigen. Leseratten, Kulturinteressierte und auch Fasnächtler kamen ins Gespräch mit

den zahlreich anwesenden Ausstellern. Das Angebot war gross und jeder fand etwas, woran er oder sie sich aktiv beteiligen kann.

Bei einer Wurst vom Grill, Getränken und guten Gesprächen fand der Anlass seinen Abschluss.